

# 三和中学校通信

第 6 号 H19.9.3

広島市立三和中学校

TEL928-5808 FAX928-4458

平成 19 年 9 月

<http://www.sanwa-j.edu.city.hiroshima.jp/>

残暑が続いていますが、朝晩は少しずつ涼しくなって秋の気配がしてきました。夏休み中は猛暑が続くなか、グラウンドや体育館では大会に向けて練習に打ち込む生徒たちの声がひびいていました。また、文化系の部活動もコンクールや発表会を目標に練習にはげんでいました。市大会を勝ち抜き今月末の県大会や発表会に出場する部活動もあり、今後の活躍も期待されます。

2 学期制がはじまり、初めての夏休みでした。これまでとはちがい夏休み前に期末試験がなかったのですが、明日より期末試験の試験週間がはじまります。生徒たちにとっては、早く休み気分をきりかえて試験勉強に集中しなければなりません。悔いが残らないようにがんばってほしいと思います。

10 月初旬には前期が終了し個人懇談会があり、そして、10 月 9 日(火)からは後期がはじまります。大きな行事としては 10 月下旬に合唱コンクール(26 金曜日)、授業参観・文化系クラブ発表会・PTA によるバザー(27 土曜日)が三和中フェスタと名称も新たになり、例年とはちがった企画で行われます。

## 夏休み中の部活動の記録 9 月 29 日(土)、30(日)は県総体

県選手権大会出場... 陸上部、柔道部、男子ソフトテニス部、ソフトボール部、男子バスケットボール部

県総合体育大会出場...市総合体育大会を勝ち抜き陸上部、ソフトボール部、野球部、柔道部が 29(土)、30(日)の県総合体育大会に出場します。

その他、多くの体育系クラブが市総体に出場しました。

また、文化系の部活動では

吹奏楽部...県吹奏楽コンクール銀賞

演劇部...中高生によるヒロシマの継承と発信プレゼンテーションコンテスト参加

吹奏楽部、演劇部、放送部、美術部は夏休み中、藤の木小学校で行われた「ふれあいコンサート」に出演または作品展示で参加しました。演奏や演技を披露するとともに小学生や地域の方々との交流を深めました。

## 新しい ALT の先生の紹介

9 月よりマーリーン・ハイド先生にかわり、アメリカから女性のジル・ウー先生が着任されました。週 3 日間、英語の先生とともにチーム・ティーチングの教員として指導にあたります。



# 9月 行事予定

# 広島市立三和中学校

		行 事	その他
1	土		
2	日		
3	月	給食開始、全校集会	
4	火	期末試験週間	
5	水		
6	木	生徒会委員会	PTA 1,2学年委員会
7	金	学習相談日	PTA 3学年委員会
8	土		
9	日		
10	月	▼	
11	火	期末試験(英・保体・社)	給食なし
12	水	期末試験(国・技家・数)	給食なし
13	木	期末試験(理・美[3年])	3年生卒業生の話聞く会
14	金	身体測定	避難訓練
15	土		
16	日		
17	月	敬老の日	
18	火	学校説明会	学校公開週間
19	水	朝会	PTA社会見学(高校見学)
20	木	あいさつ運動開始	部長会
21	金	2年1,2組校外学習(平和公園)	▼
22	土		
23	日	秋分の日	
24	月	振替休日	
25	火		PTA理事会
26	水	2年4,5組校外学習(平和公園)	朝会
27	木	2年6,7組校外学習(平和公園)	
28	金	2年3組校外学習(平和公園)	
29	土		県総体
30	日		県総体